

U17 gewinnt in Horn mit 40:29

Geschrieben von: Bernhard Doppler
Montag, den 22. Januar 2007 um 10:36 Uhr

Ohne Benny Ballicas und Daniel Kölbl, aber mit dem wiedergenesenen Patrick Bauer fuhren unsere U17 Burschen am vergangenen Sonntag zum Tabellenschlusslicht und somit vermeintlich schwachen Gegner nach Horn.

Es war nach knapp 2 monatiger Spielpause die erste Begegnung im heurigen Jahr und die Korneuburger taten sich wahrlich nicht leicht gegen den munter aufspielenden Gegner aus dem Waldviertel. Besonders in der ersten Halbzeit wurden die Deckungsaufgaben sträflich vernachlässigt und die halbherzig attackierten Rückraumspieler von Horn kamen zu etlichen Treffern. Nachdem der sonst sicher agierende Marc Muhm im Tor auch keinen Glanztag erwischte, war das angepeilte Maximum von erhaltenen Treffern bereits zur Halbzeit um ein Tor überschritten.

Lediglich mit der Offensive konnte man bei den Korneuburgern einigermaßen zufrieden sein, was sich in 40 erzielten Treffern widerspiegelte. Man hatte zwar nie den Eindruck, dass dieses Spiel eine enge Sache werden könnte, aber ohne engagierte Deckungsarbeit lässt sich eben kein Spiel im Spaziergang gewinnen. In der zweiten Halbzeit war eine Leistungssteigerung zu erkennen, welche auch in den nächsten Spielen notwendig sein wird um das Parkett als Sieger zu verlassen.

Union Korneuburg: Muhm, Dolesal(2), Hendl(3), Eichhorn(10),Pummer(8),Chudzicki(9), Romann(1), Bauer(7)